

Fecha: 16-06-2025
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: Se realizará el primer Encuentro Nacional de Profesores de Derecho Político

Pág. : 4
Cm2: 244,2
VPE: \$ 315.785

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

EN SEDE DE SANTIAGO, DE LA UNIVERSIDAD DE TALCA

Se realizará el primer Encuentro Nacional de Profesores de Derecho Político

TALCA. En un momento en que el mundo se enfrenta a desafíos sin precedentes, un grupo de 15 profesores de Derecho Político se reunieron para reflexionar sobre la necesidad de fortalecer esta disciplina fundamental en la formación de abogados y ciudadanos comprometidos con la democracia y el Estado de Derecho, acordando en dicho encuentro, el desarrollo en septiembre o en octubre de este año, del primer encuentro

Nacional de Profesores de Derecho Político, en la sede de Santiago, de la Universidad de Talca, donde se reflexionará sobre la importancia del rediseño de esta área en Chile.

Con raíces en el Derecho francés y español, el Derecho Político en Chile ha sido promovido por figuras destacadas como Andrés Bello, José Joaquín de Mora, José Victorino Lastarria y Valentín Letelier, y en el siglo XX, por Alejandro Silva

Bascuñán y Gabriel Amunátegui, entre otros. En este contexto, la formación de los abogados en la ética, los valores y principios del Estado Constitucional y Democrático de Derecho resulta ineludible en los tiempos que vivimos, un momento de readecuación del orden global y nuevos desafíos en la esfera del medio ambiente, de las nuevas tecnologías y de crisis de las democracias representativas,

motivo por el cual es fundamental que los académicos y profesores de Derecho Político, se unan para rediseñar los programas de estudios y adecuar la enseñanza a las necesidades y realidades de los nuevos tiempos.

A la reunión asistieron los docentes Alan Bronfman, Gabriel Danzinger, Miguel Ángel Fernández, Ana María García, José Francisco García, Gonzalo García, Gastón Gómez,



15 docentes de Derecho Político, se reunieron para reflexionar sobre la necesidad de fortalecer esta disciplina en el país.

Domingo Hernández, Tomás Jordán, Domingo Lovera, Patricio Muñoz, Humberto Nogueira, Luis Silva, Christian Suárez y Francisco Zúñiga. "Fue un encuentro muy plural, transversal y de diálogo de altura, ciuda-

dano y respetuoso. Creo que con muchas coincidencias. De ahí el acuerdo adoptado. Todavía es posible eso en Chile", recalcó el docente Christian Suárez, exintendente del Maule.